

Ça caille Quai de Versailles ?

FO a été alerté par des agents sur les températures anormalement basses Quai de Versailles, certains nous ayant affirmé n'avoir que 16° dans leurs bureaux.

Les élus **FO** ont d'ailleurs pu le constater mardi 6 février 2024, lors d'une instance qui durait sur la journée.

La Direction nous a répondu qu'elle ne faisait qu'appliquer les directives qui préconisent de chauffer les bâtiments administratifs à 19° et qu'elle allait même en deçà avec 20°.

Nous ne pouvons que conseiller aux agents affectés Quai de Versailles de vérifier la température régulièrement, pendant la période de chauffe, de tenir un « tableau de bord » et d'établir un registre Santé et Sécurité par bureau (qui devra être envoyé à la direction, en suivant la voie hiérarchique).

A **FO**, nous vous invitons à nous en envoyer une copie.

Chrystelle TONNELIER
Secrétaire départementale
FO DGFIP44

